



クラス便り

かぜぐみ そらぐみ たいようぐみ

かぜぐみ

幼稚園クラスの仲間入り

進級・入園おめでとうございます。今年度のかぜぐみは、12名が進級し、1つ大きくなり、新しい1名仲間入りし、合計13名でスタートしました。

4月1日ドキドキした表情で、3階の音楽室に入ってきた子どもたち！

新しい土居戸町に新しい先生、新しい生活...不安いっぱいだったことあります。幼稚園クラスのみんなで歌う朝のうたでは、「何が始まったんだろう?」と不思議な様子でした。給食やおやつ前の挨拶は「おててを合わせてハッチャン」ではなく、幼稚園クラスの「神様おいしいごちそうをありがとうございます。」も1本も...とても長い挨拶に驚いていました。ついにドアやカギがついているのもめずらしくて、カチャッと閉めてみたりもしました。色々なことが初めてだった1日から、1ヶ月が経ちましたが、今では朝のうたも元気よく歌っています。自分たちより大きいお友だちに採まれながらも、おもちゃを確保しながら遊んでいます。生活の流れも少しずつわがってきて見通しを持って過ごす姿も見られるようになりました。子どもたちと保育者との信頼関係はまだ築いている段階ですが、お互い無理のない様のんびり楽しみながら過ごしたいと思います。至らないこともありますが、1年間よろしくお原貢いします。

お散歩 楽しいね。

ある日、子どもたちに「園庭行こうか!」と言ふと「リュックいる?」「園庭やしないがないよー」というやりとりがありました。そして後日、「屋上に行こう!」と言ふとまたまた「リュックいる?」と聞いてくる子どもたち！早くリュックを背負ってお出掛けしたい思いが伝わってくる子どもらしい姿に「お散歩まだかな~?」と保育者も早くリュック姿が見たいなとワクワクしていました。そして、念願のお散歩ではまだ大きなリュックを背負って、元気張って歩いていました。途中興味のある物を見つけると「何だこれ?」と立ち止まり、革靴が脱げて履き直したり、目的地に辿り着くのに時間がかかりますが、子どもたちの笑顔や興味なども大切にしながら歩く力を養いたいと思います。ちなみに公園に着くとリュックをホーンと置いて遊びに全力を注ぐ子どもたちでした。

ご入園、ご進級おめでとうございます!!

新しい1年が始まり、不安と期待でどきどきわくわくしている子どもたちです。1ヶ月が経ち、新しい生活や流れにも少し慣れ、慣れて友だちや保育者との関わりを楽しむ姿が増えています。これからみんなでたくさん楽しいことを見つけていきたいと思います。)

そらぐみ たいようぐみ

進級をして合同保育が始まり、不安もあるとは思いますが、新しい環境や友だち、先生など楽しいことができるのか期待も持ちながら過ごしている4月当初は「そら組さん!」と声を掛けると今のたいよう組の子どもたちが反応し、そら組の子どもたちも「かぜ組」に反応すると友だちや保育者に言われて「ああ、ちがえた...」と気付いて戻っていました。かぜ組もたいよう組も自分たちが進級したんだと実感できる瞬間でした。そら組もたいよう組も進級したことによって、張り切っていて「もう〇〇組さんだから...」という言葉が夕方に感じています。誰かのお手伝いをしようしたり「僕(私)ができるから」と少し頑張ってみたりと早速成長が見られています。生活の中で重きが少しつけられることがある、「これからどんどん困ることも出てくると思います。困り事や難しいことを乗り越え、お互いのクラスを意識し合いながら、「できた!」という達成感や喜びを感じて、成長していくほしいと思っています。

れんげ摘み

16日(水)にたいよう組はれんげ摘みにいきました。4月に入ると「もうすぐれんげ摘みにいくよ」と声を掛け、みんなでれんげを摘む入れ物を作り準備していました。たいよう組の子どもたち。みんながすごく集めにきていて「みんなにもつてきてあげるね」と言われてそら組の子どもたちも喜びました。当日、初めてのたいよう組だけの園外保育の準備にドキドキしながらも「いってきまーす!」と大きな声と共に無事に出発し、そら組とかぜ組も笑顔で手を振って見送ることができました。広沢の池にうきうきて向かいながらみんなで「てびとうしい!ぱいありがとう」の歌を大声で歌い歩いています。奥まで歩くと目の前に広がるれんげを見て「うわー!きれい!」と嬉しそうでした。一本ずつ選んで摘んでいる子どもやたくさん摘もうと色々動いてどんどん摘む子どもなど思い思いに楽しんでいました。これ、そらさんにあげよ!こっちのほうがきれいいやう?とそら組や他のクラスの子どもたちのことも考えながら摘んでいました。お弁当もありがとう」「おひらいね」と言いながらみんなで楽しく食べていました。少し公園で遊んだ後は元気良く帰ってきたと思ったら疲れですぐにお昼寝していました。手でさりとれんげをみんなに晒せり、「ありがとう!」「キレイだね~」とみんなに言われて満足気なたいよう組でした!